

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Le 10 km de Port-Gentil obtient le label d'argent

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

UN an après avoir acquis le label bronze décerné par la Fédération internationale d'athlétisme amateurs, le 10 km de Port-Gentil gravit un échelon supplémentaire. Le succès sportif, populaire et médiatique de la dernière édition, associé au respect du cahier des charges de l'instance mondiale par le comité d'organisation de la course, a, en effet, été gratifié par l'acquisition depuis hier de la labellisation "Silver" de l'IAAF. L'avant-dernier étage des épreuves pédestres sur route. " Cette labellisation vient certifier et récompenser le Gabon pour la qualité du 10 km de Port-Gentil, son organisation générale et son rayonnement. Près de 9 000 coureurs ont pris part à la troisième édition cette année. Soit une nette hausse par rapport à la levée précédente. C'est la preuve d'un succès populaire grandissant. La très large couverture médiatique nationale et internationale a permis



La qualité de l'organisation de la dernière édition du 10 km de Port-Gentil lui a valu l'acquisition du label d'argent de l'IAAF

de valoriser ses succès. À travers l'obtention du label d'argent, c'est l'ensemble des parties prenantes de l'événement, à savoir les acteurs, les organisateurs, les partenaires et les autorités, qui a été récompensé ", s'est réjoui Waris Fatombi Moulenda, le chargé de la communication du 10 km le plus rapide d'Afrique.

Désormais l'un des deux 10 km portant le label d'argent sur le continent et qui, en plus de poursuivre sa hausse en termes de participation des coureurs, va accueillir davantage d'athlètes étrangers de renom dans la catégorie Élite, lors des levées futures.

## Les règles connues dès le départ



Joueurs et dirigeants étaient informés du règlement.

## Football : quels clubs seront maintenus en D1 ?

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

DANS la perspective de la reprise du championnat national de football de première et deuxième divisions, la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), à travers un document signé de son secrétaire général, Charles Nzego, vient de confirmer, pour samedi 26 octobre 2019, le démarrage effectif des matches de barrages des équipes de première division. Sont concernées par ces rencontres pour le maintien en D1, les équipes de Missile FC, Lozo-Sport, Oyem AC et Olympique de Mandji. On aura les affiches suivantes : Olympique de Mandji contre Missile FC, et



Concernée par les barrages, l'équipe de Missile FC affrontera l'Olympique de Mandji.

Lozo-Sport contre Oyem AC. Les vainqueurs des deux rencontres seront maintenus parmi l'élite, et les deux vaincus

rétrogradés en deuxième division. Les matches auront lieu au stade de l'INJS.

PSNB  
Libreville/Gabon

EN lançant le Gabon Oil National-Foot 1, la saison dernière, la Linafp avait déjà fixé les règles de jeu s'agissant du maintien et de la relégation. À cet effet, les équipes classées dernières, logées dans les groupes de 3 et de 4 clubs, joueront les barrages pour déterminer celles qui, d'une part,

restent parmi l'élite et, d'autre part, celles qui descendent en deuxième division.

C'est pourquoi Missile FC, dernier du groupe A, affronte Olympique de Mandji, dernier du groupe B. Oyem AC, dernier du groupe C, croise le fer avec Lozo-Sport, lanterne rouge du groupe D. Les règles étaient donc connues dès le départ pour chacune des équipes du championnat de D1.